

ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE QUINTERO



Mauricio Carrasco Pardo se despide como alcalde de Quintero: “Me voy con la frente en alto y el corazón lleno”

Este miércoles 4 de diciembre, Mauricio Carrasco Pardo, alcalde de Quintero durante los últimos 12 años, presentó un balance de su gestión en el último Concejo Municipal que encabezó. Tras tres periodos al mando de la comuna, el jefe comunal destacó logros, agradecimientos y desafíos futuros en un emotivo discurso.

Mauricio Carrasco enfatizó los avances logrados bajo su administración: “El resumen que puedo hacer en estos 12 años es que me voy con la frente en alto, con el corazón lleno, con la tarea hecha. Los tiempos del Estado son lentos, pero, pese a ello, logramos grandes obras. Quintero es muy distinto al que recibimos”, señaló.

Entre los hitos más destacados, mencionó la entrega de una municipalidad saneada financieramente, sin deudas con profesionales ni profesores, y el incremento del personal municipal de 600 a 1.200 trabajadores. Además, destacó el presupuesto histórico de 40.000 millones de pesos que deja a disposición del nuevo alcalde, Rolando Silva, quien asumirá este viernes 6 de diciembre: “Le entrego un presupuesto trabajado en conjunto, que le permitirá comenzar su administración con liquidez y ejecutar sus primeros proyectos”.

PROYECTOS EN MARCHA

Uno de los logros más significativos fue la entrega de un terreno de 6,5 hectáreas al Servicio de Salud, lo que permitirá avanzar en la construcción de un hospital para Quintero y Puchuncaví. Carrasco aseguró que los estudios

de ingeniería ya están en marcha y que el proyecto podría concretarse en un plazo de cuatro años. El alcalde también destacó avances en infraestructura, como las obras del borde costero, con una inversión de 5.500 millones de pesos, y la inminente adjudicación del Polideportivo financiado por el IND, con una inversión cercana a los 7.000 millones. Asimismo, subrayó los esfuerzos por apoyar a las ferias de la comuna y el compromiso de impulsar la segunda etapa del alcantarillado en Loncura y también en Ritoque.

Finalmente, Mauricio Carrasco expresó su gratitud hacia su equipo, los concejales, su familia y la comunidad, que lo acompañaron durante su gestión: “Agradezco a Dios por esta oportunidad y a todos quienes confiaron en mí, incluso a quienes no votaron por mí, pero permitieron que trabajara”.

La autoridad comunal también recordó los desafíos enfrentados, como el estallido social, los derrames de combustible, las intoxicaciones masivas y la pandemia, asegurando que, a pesar de las adversidades, la comuna siguió creciendo. Finalmente, ofreció su apoyo al nuevo alcalde: “Desde el Concejo Municipal, estaré a disposición para colaborar en todos los proyectos que benefician a Quintero”.

Con el cierre de esta etapa, Mauricio Carrasco deja un legado marcado por el crecimiento y transformación de la comuna, destacando su compromiso con los habitantes para Recuperar Quintero.

